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Abstract (en)
The system (100) has an automation equipment (90) e.g. programmable controller, comprising a connecting element (1) for connection with a
data cable (80). An adaptation unit (5) is arranged such that a detachable connection with a receiving unit (4) is formed and a movement of the
adaptation unit by the receiving unit is prevented. The adaptation unit has a connection unit (6) i.e. cutting and clamping device, that connects wires
(50) of the data cable. A signal transmission unit (7) is arranged between the connection unit and a connecting element (2) of the adaptation unit.

Abstract (de)
Um die Zuführung von Datenleitungen zu einem Automatisierungsgerät 90 zu erleichtern und dabei insbesondere die Datensicherheit zu erhöhen,
wird vorgeschlagen, ein Automatisierungsgerät 90 bereitzustellen, welches mit einem in einem Gehäuse 3 angeordneten ersten Anschlusselement
1 zur Verbindung mit einer Datenleitung 80, wobei das erste Anschlusselement 1 derart innerhalb des Gehäuses 3 angeordnet ist, dass es von
einem Aufnahmemittel 4 umgeben ist, ein weiteres Adaptionsmittel 5 mit einem zweiten Anschlusselement 2, wobei das Adaptionsmittel 5 derart
ausgestaltet ist, dass eine lösbare, formschlüssige Verbindung mit dem Aufnahmemittel 4 ausgebildet ist und eine Bewegung des Adaptionsmittels
5 durch das Aufnahmemittel 4 verhindert ist, bereitzustellen. Zur Erhöhung der Kontaktsicherheit können nun Adern 50 eines Leitungsstückes 10 an
ein Verbindungsmittel 6 in dem Adaptionsmittel 5 angeschlossen werden.
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